

Atelier Math en Jeans

Bilan de l'année 2014-2015

L'atelier a fonctionné cette année avec quatre encadrants :

- Denis Julliot, enseignant de CPGE en retraite, mais toujours dynamique ;
- Tiago Jardim da Silva, doctorant de l'université Paris Sud, nouveau à l'atelier, mais tout à fait investi et efficace ;
- Nicolas Segarra, étudiant en master MEEF de l'université Paris Sud, futur enseignant ;
- Didier Missenard, enseignant de mathématiques, coordinateur.

L'atelier a fonctionné sur sa plage habituelle (les vendredis, de 16h20 à 18h30), pour une trentaine de séances.

À partir d'une grosse vingtaine de participants réguliers, cinq groupes se sont formés sur autant de sujets :

- un groupe d'élèves de seconde ;
- deux groupes d'élèves de première ;
- deux groupes d'élèves de terminale.

Les groupes ont été particulièrement productifs et investis cette année. Ils ont restitué leurs résultats au congrès Math en Jeans francilien fin mars 2015 à l'ENS de Paris (sur deux jours), puis le 10 juin, à l'université d'Orsay. Ces travaux ont donné lieu à production d'articles sous LaTeX, en cours de relecture par les rédacteurs de l'association, avant publication.

Un aperçu des sujets et des travaux est visible sur le blog de l'atelier :
<http://blog.crdp-versailles.fr/mathenjeanslyceeorsay/index.php/>

L'atelier va poursuivre son travail l'an prochain, peut-être avec le renfort (nécessaire) d'un autre enseignant de mathématiques du lycée.